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Capão Bonito avança com Programa
de Pavimentação: última camada de
asfalto aplicada no Bairro Vila Nova

Prefeito Júlio Fernando conquista
pela terceira vez Prêmio da Abrinq

“Prefeito Amigo da Criança”
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O momento anoitece e os instantes amanhe-
cem. Da janela da imaginação observo as flores em
distantes jardins e logo embeveço em sua essência.
Próximo, logo ali, abrem-se caminhos que levam para
lugares inimagináveis. Idealizo os momentos e viven-
cio os instantes na perenidade do tempo que brinca
comigo antes do anoitecer.

A utopia como fonte de inspiração para uma soci-
edade mais justa. Imagino e idealizo uma sociedade
ideal, um lugar de plena justiça e fraternidade. Essa
sociedade foi idealizada por Thomas More no século
XVI em sua obra chamada Utopia. Mas antes, vamos
ver o que significa utopia. Segundo a Wikipédia a
palavra utopia se origina do grego “ou+topos” que
pode ser traduzido como “lugar que não existe”.

Desde então, a utopia tem sido um conceito
central em diversas obras literárias e filosóficas, sem-
pre refletindo sobre a possibilidade de se construir
um mundo perfeito. Mesmo não existindo, a utopia
está sempre nas letras de música, na poesia, na lite-
ratura e em obras filosóficas.

O jornalista e escritor uruguaio Eduardo Galeano
diz que é a utopia que nos faz caminhar; ele diz
assim: “A utopia está lá no horizonte. Me aproximo
dois passos, ela se afasta dois passos. Caminho dez
passos e o horizonte corre dez passos. Por mais que
eu caminhe, jamais alcançarei. Serve para isso: para
que eu não deixe de caminhar.“

A utopia de quem ousou o mudar o mundo em
nome de um ideal, de um sonho. O ativista de direi-
tos civis Martin Luther King Jr, em celebre discurso
em favor dos direitos da população negra norte-ame-
ricana. Em seu discurso destaca-se essa frase: “I Have
a Dream” – Eu tenho um sonho. O sonho de uma
sociedade mais justa. Uma sociedade onde as pes-
soas sejam respeitadas pelo o que elas são”.

Na nossa atual Constituição em seu art. 5º que
fala da igualdade de todas as pessoas perante a lei.
Que todas as pessoas tenham seus direitos respei-
tados. Que esses direitos que as leis nos concedem,
sejam de fato respeitados. Embora a realidade este-
ja distante e os acontecimentos cotidianos colocam
em descredito esse sonho, embeveço em utopia e
vejo esse sonho ainda possível.

A utopia também aparece no Contrato Social, que
fundamentaram as doutrinas jurídico-políticas do Es-
tado Moderno. É o pensamento filosófico do francês,
Jean-Jacques Rousseau, em seus ideais utópicos de
uma melhor forma de organização social. Consagrar o
povo como fonte básica de toda autoridade política.

Esses três momentos da nossa história como huma-
nidade, retrata a força enigmática da utopia. Há outros
momentos que também teve a sua importância na his-

No jardim das utopias
tória da humanidade. O sonho de uma sociedade mais
igualitária, um mundo com bases sólidas, e que essa
solidez seja nutrida pela partilha e solidariedade.

As forças humanistas que alimentam sonhos e
nutre a utopia, contrariando a lógica mercadológica
que vendem esperança e negociam sonhos. Essa
tal de utopia, logo ao amanhecer me convidando
para caminhar. Não importando com os obstáculos,
só caminhe, somente o caminhar faz chegar.

Nas utopias, a igualdade é uma característica fun-
damental. Todas as pessoas têm acesso igualitário a
recursos, oportunidades e direitos, eliminando as
hierarquias sociais e econômicas que normalmente
dividem as sociedades. Este ideal de igualdade não
só promove a justiça, mas também assegura que
todos os cidadãos possam viver vidas plenas e satis-
fatórias, livres das opressões e discriminações que
marcam o mundo real. Além da igualdade, a justiça
é um pilar crucial nas sociedades utópicas.

Leis justas e um sistema judiciário imparcial garan-
tem que todos os cidadãos sejam tratados com equi-
dade. Não há espaço para corrupção ou abuso de
poder, e a transparência governa as interações soci-
ais e políticas. Esse compromisso com a justiça não só
cria um ambiente de confiança e respeito mútuo,
mas também promove a paz e a estabilidade social.

No livro Utopia, Thomas More descreveu uma
sociedade em que predominavam a tolerância e a
justiça social. Na nossa sociedade o que predomina
é a meritocracia. Em um país como nosso com gran-
des desigualdades, a meritocracia joga a favor dos
mais favorecido. Essa é lógica do sistema que somos
submetidos quer queiramos ou não.

A utopia está lá no horizonte como disse Eduar-
do Galeano, mas como fazemos para chegar até ela?
Quando mais caminhemos em sua direção, mais te-
mos a sensação que não podemos parar. Somos fei-
tos de sonhos, e não importa o tempo e nem a
distância e muito menos os obstáculos. Basta nos
vislumbrar a beleza de tudo que nos envolve e sa-
borear o sabor da vida.

Finalizo esse texto citando alguns versos da música
Coração civil de Milton Nascimento e Fernando Brant:
“Quero a utopia, quero tudo e mais. Quero a felicida-
de nos olhos de um pai. Quero a alegria muita gente
feliz. Quero que a justiça reine em meu país. Quero a
liberdade, quero o vinho e o pão. Quero ser amizade,
quero amor, prazer. Quero nossa cidade sempre enso-
larada os meninos e o povo no poder, eu quero ver.”

Luiz Carlos de Proença - Conselheiro
Municipal dos Direitos da Pessoa com

Deficiência Capão Bonito-SP
Autor do livro – O abraço do tempo –

Dupla é presa com quase
300 quilos de maconha no

carro em rodovia de Itapeva
Conforme registro policial, apreensão de 477

tijolos de maconha aconteceu na
Rodovia Francisco Alves Negrão (SP-258)
Um homem de 31 anos e outro de 23 foram

presos após serem flagrados transportando grande
quantidade de maconha em rodovia de Itapeva (SP),
na madrugada desta quarta-feira (12).

Conforme o registro policial, a abordagem foi fei-
ta na altura do quilômetro 282 da Rodovia Francisco
Alves Negrão (SP-258), em frente à base do Polici-
amento Rodoviário de Itapeva.

Durante a inspeção do veículo, foram localizados
e apreendidos 477 tabletes de maconha no porta
malas, que totalizaram 296,95 quilos do entorpe-
cente.

O motorista do carro e o passageiro confessa-
ram que estavam transportando a droga de Campo
Mourão (PR) até a capital paulista. A dupla foi presa
em flagrante e levada para a delegacia do município.
(Por g1 Itapetininga e Região)

Suspeito preso por esconder corpo
do melhor amigo diz que morte tem

relação com 'dívida pessoal'
Wesley Alves é investigado também

por envolvimento no assassinato
de Caio Silva Rendão,

que estava desaparecido desde fevereiro
A Polícia Civil prendeu, ontem, quinta-feira (13),

o jovem suspeito de esconder o corpo do melhor
amigo na Baixada Fluminense. Wesley Alves é inves-
tigado também por envolvimento na morte de Caio
Silva Rendão, que estava desaparecido desde feve-
reiro deste ano.

O suspeito não deu detalhes sobre o crime, mas
disse à polícia que a motivação estaria relacionada a
uma "dívida pessoal", de acordo com o delegado
que apura o caso.

Para os investigadores, o rapaz confessou que a
ossada — encontrada em uma casa próxima a dele
— é do melhor amigo. No entanto, os restos mor-
tais devem passar por perícia para confirmar a iden-
tidade da vítima.

Ainda segundo a polícia, testemunhas disseram
que Wesley e Caio era amigos íntimos, faziam diver-
sas atividades juntos e tinham até a mesma tatua-
gem. Não está descartada a participação de outras
pessoas no crime. (Do R7)

O governo brasileiro está importando arroz por
causa da quebra de safra no Rio Grande do Sul. O
que impressiona é que o governo quer fornecer o
arroz tabelado e abaixo do preço de mercado.

De certa forma, essa intervenção no mercado vai
representar um desestímulo à plantação de arroz no
Brasil, porque os agricultores terão prejuízos. Ao fa-
zer esse tabelamento, que desestimula o plantio, pos-
sivelmente ficaremos dependentes da importação de
arroz, quando somos autossuficientes e exportado-
res. Isso representa uma intervenção semelhante
àquela que vimos Nicolás Maduro fazer na Venezuela,
quando resolveu vender a gasolina tão barata e mui-
to abaixo do preço de mercado. Apesar de o país ter
a maior reserva de petróleo do mundo, a medida
desestruturou toda a indústria petrolífera do país.

Sempre que se intervém no mercado, desesti-
mula-se a produção. Intervenções geram a sensa-
ção de que os preços se tornam estáveis, mas há
naturalmente desemprego decorrente daqueles que
não continuarão a trabalhar no ramo onde ocorreu,
destacadamente no caso do controle de preços.

 Os congelamentos de preços no Brasil (planos
Cruzado, Bresser e Collor) sempre foram um fracasso.
Mesmo na Argentina houve congelamento de pre-
ços (Plano Primavera). Todos fracassaram. Aliás, há 4
mil anos o congelamento de preços fracassa, pois está
no Código de Hamurabi, o primeiro registro de con-
gelamento na história, que não deu certo. Tivemos,
ainda, em 300 d.C. um congelamento praticado por
Diocleciano em Roma, que também fracassou.

Congelar o preço, desestimulando a produção
nacional e tendo que se comprar, eventualmente,
mais caro para se vender mais barato, é intervenção
no mercado que nunca deu certo.

Além disso, no caso brasileiro, está se importan-
do uma fantástica quantidade, com queima de divi-
sas, quando asseguram muitos especialistas do se-
tor que a produção nacional ainda pode garantir o
consumo interno.

Isso preocupa os produtores brasileiros, pois se
eles deixarem de produzir, em vez de termos o arroz
como gerador de divisas, o teremos como um con-
sumidor de divisas.

A melhor forma de baixar preços é produzir e
produzir muito, de tal forma que a quantidade per-
mita a redução de preço. Se adotarmos no Brasil a
“Arrozbrás”, intervenção típica de regimes esquer-
distas e que nunca deu certo, corremos o risco de
ver mais um fracasso da nossa economia.

Precisamos que todos aqueles que conhecem o
assunto pressionem o Congresso Nacional para que
tenhamos liberdade no setor, até porque o artigo
174 da Constituição Federal declara que o planeja-
mento econômico é indicativo para o setor privado,
mas não pode ser obrigatório.

No momento, entretanto, em que se congela o
preço do arroz, se torna obrigatório. Aqueles que
não praticarem o mesmo preço não poderão ven-
der sua mercadoria, e se esses preços tabelados não
compensarem, desestimular-se-á a continuidade da
produção de arroz no Brasil.
Ives Gandra da Silva Martins - Professor emérito

das Universidades Mackenzie, Unip, Unifieo e
UNIFMU, do CIEE do Estado de São Paulo, das

Escolas de Comando e Estado-Maior do Exército
(Eceme), Superior de Guerra (ESG) e da

Magistratura do Tribunal Regional Federal – 1ª
Região, é presidente do Conselho

Superior de Direito da FecomercioSP.

É preciso muito cuidado com a criação da ”Arrozbrás”

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA

Portas, Grades, Portões, Janelas, Calhas, Rufos
c/4 Metros, Estruturas Metálicas, Forro PVC,
Ferro p/Construções e Reformas em Geral
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Alô?
- Por que o menino estava falando ao telefo-

ne deitado?
- Para não cair a ligação.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Sempre o Joãozinho
Na aula de Matemática, a professora pergun-

ta:
- Joãozinho, se tenho 6 laranjas em uma mão

e 5 laranjas na outra, o que tenho no total?
- Tem umas mãos bem grandes!

Piadas...

Frases

Eu sou tão
desorganizado

que perco coisas
que nem sabia

que tinha.

Quando as pessoas
disserem que vai se
arrepender de algo
pela manhã, durma

até o meio-dia.

As pessoas são engraçadas:
a maioria das vezes quem

tá do seu lado não tá
perto e quem tá perto

não tá do seu lado.

Fazer nada é
difícil, porque
você nunca

sabe quando
vai terminar.

Capacitação vai orientar gestores e controladores sobre
Programa Nacional de Transparência Pública

O Tribunal de Contas
do Estado de São Paulo
(TCESP) realiza, na quin-
ta-feira (20/6), das 14h00
às 16h00, no Auditório
Nobre ‘Professor José
Luiz de Anhaia Mello’,
capacitação visando ori-
entar os jurisdicionados
– gestores e controlado-
res internos - para parti-
ciparem do Programa
Nacional de Transparên-
cia Pública (PNTP).

Implantado em 2022,
o PNTP é uma iniciativa
da Associação dos Mem-
bros dos Tribunais de
Contas do Brasil (Atri-
con) - desenvolvida em
conjunto com órgãos
que integram o Sistema
de Controle Externo no
Brasil - cujo propósito é
promover ações e proje-
tos voltados à ampliação
da transparência das in-
formações no poder pú-

blico.
Durante a capacita-

ção, direcionada aos
controladores internos e
responsáveis pela admi-
nistração dos portais de
transparência nos muni-
cípios/órgãos participan-
tes, serão respondidas
dúvidas sobre a coleta
de dados no âmbito do
PNTP; a cronologia para
remessa de informações
e os critérios de avalia-
ção dos sites institucio-
nais e portais de trans-
parência dos Poderes
Executivo e Legislativo
nos municípios.

O evento terá como
palestrantes a Diretora
Técnica de Divisão e
Coordenadora do PNTP
no âmbito do TCE, Ro-
berta Azola Gardelli; a
Chefe Técnica da Fisca-
lização, Renata Luciana
dos Reis; e o Agente da

Fiscalização, Marcelo
Bin. Para participar, pre-
sencialmente ou online,
é necessário efetuar ins-
crição disponível em ht-
tps://go.tce.sp.gov.br/
k7jhrx. A transmissão
ocorrerá por meio do link
https://streaming.tce.sp.
gov.br/lives/.

Para a dinâmica, os
interessados podem en-
viar, até o dia 18 de ju-
nho, perguntas e dúvi-
das acerca do programa.
As perguntas serão pre-
viamente selecionadas,
com prioridade para as
mais requisitadas, e res-
pondidas pelos instruto-
res durante a live. Para
enviar seu questiona-
mento ou dúvida, basta
acessar o link https://
go.tce.sp.gov.br/cic61y.

. Orientações
O programa, em seu

terceiro ciclo em 2024,
traz aprimoramentos me-
todológicos com base
nas experiências anterio-
res, contribuições de téc-
nicos de Tribunais de
Contas e a adoção de
metodologias de outras
instituições similares.

Para orientar os par-
ticipantes – cidadãos,
gestores públicos e Cor-
tes de Contas - foi edita-
da uma cartilha, didática
e de fácil compreensão,
que explica o programa,
suas diretrizes, compe-
tências dos partícipes, e
esclarece e detalha pro-
cedimentos sobre o le-
vantamento, metodolo-
gia de pontuação e certi-
ficação dos órgãos ava-
liados. A íntegra da pu-
blicação está disponível
para leitura e download
por meio do link https://
go.tce.sp.gov.br/ap412r.

Cooperativa Agrícola
de Capão Bonito

Av. Plácido Batista da Silveira, 355G
Jardim Cruzeiro - Capão Bonito

Telefone: (15)

3543-8300

Portas, Grades, Portões, Janelas, Calhas, Forro PVC,
Estruturas Metálicas, Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral

Rua Rio
Grande do
Sul, 542

Capão Bonito

Tudo posso
naquele que
me fortalece

Nas redes sociais...

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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Horário de atendimento:
Das 13:00 às 20:00 horas

(15) 3542-2175 (15) 99788-0789

GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

Convênio:
Rua 24 de Fevereiro, 270

Capão Bonito - SP
(15)  99798-1120

Dr. Marco Henry
Cacciacarro Júnior
CROSP- 69.180 - Cirurgião Dentista

 Clínica Geral  Endodontia
 Implantes

Odontologia Especializada

Consultório:

Fone (15) 3542-1720
Rua Saldanha Marinho, nº 07

Centro – Capão Bonito

Clínica de Olhos
Dr. Newton N. Oda

Teste genético é a chave da prevenção
contra câncer de mama e ovário

Os cânceres de mama e de
ovário são uma preocupação cres-
cente, pois afetam não apenas a
saúde das pessoas diagnosticadas,
mas também suas famílias. De
acordo com dados do Instituto
Nacional do Câncer (INCA), o
tumor maligno hereditário de
mama e/ou ovário está associado
à presença de variantes patogêni-
cas nos genes BRCA1 (72% para
câncer de mama e 44% para cân-
cer de ovário) e BRCA2 (69%
para câncer de mama e 17% para
câncer de ovário). Por conta dis-
so, familiares desse paciente tam-
bém podem carregar as mesmas
alterações genéticas, aumentando
o risco de desenvolvimento da
doença. A forma mais confiável
para identificar se há favorecimen-
to para desenvolvimento dessas
doenças é justamente a testagem
genética, disponível pelo SUS
apenas em cinco estados brasilei-
ros. 

Como forma de reforçar a im-
portância da aplicação da testa-
gem genética em todos os estados
do Brasil, especialmente nos ge-
nes BRCA1 e BRCA2, de paci-
entes oncológicos do Sistema
Único de Saúde (SUS), a Federa-
ção Brasileira de Instituições Fi-
lantrópicas de Apoio à Saúde da
Mama (FEMAMA) e a Socieda-
de Brasileira de Mastologia
(SBM) lançaram durante o Fórum
de Acesso ao Painel Genético em
Mama, realizado no Brazilian

Breast Cancer Symposium
(BBCS) o artigo “Implementação
de política pública para o acesso
aos testes genéticos na detecção
de mutações em BRCA no SUS”,
enfatizando a necessidade de me-
didas concretas para garantir o
acesso universal a esses testes ge-
néticos no sistema de saúde pú-
blico.

 
Frentes de ação

Como parte do esforço para
melhorar o cenário oncológico atu-
al, foi realizado no dia 16/05, du-
rante o Brazilian Breast Cancer
Symposium (BBCS), o Fórum de
Acesso ao Painel Genético em
Mama. Esse evento, organizado
pela Sociedade Brasileira de Mas-
tologia (SBM), regional Goiás, em
parceria com a FEMAMA, foi
palco para o lançamento do artigo
“Implementação de política pú-
blica para o acesso aos testes ge-
néticos na detecção de mutações
em BRCA no SUS”, qual traz 17
recomendações para a implemen-
tação de uma política pública na-
cional para testagem de BRCA no
SUS, incluindo os critérios de ele-
gibilidade. O material foi elabora-
do por um Conselho Consultivo
formado por renomados especia-
listas no tema, entre eles Dra
Maira Caleffi, Mastologista, Pre-
sidente Voluntária da FEMAMA

e Chefe do Núcleo Mama do Hos-
pital Moinhos de Vento, e mem-
bros da Sociedade Brasileira de
Mastologia (SBM), Sociedade
Brasileira de Cirurgia Oncológica
(SBCO) e Sociedade Brasileira de
Oncologia (SBOC). Maira Calef-
fi comenta: “A testagem genética
oferece informações valiosas so-
bre a predisposição individual ao
desenvolvimento de câncer de
mama e ovário, mas a falta de ver-
ticalização de uma política públi-
ca que possibilite a prevenção, au-
menta os índices de mortalidade
para essas doenças”. 

Nesse contexto, a testagem
genética - procedimento que ana-
lisa o material genético de um in-
divíduo em busca de variantes pa-
togênicas associadas a doenças
específicas - permite identificar
indivíduos com maior predispo-
sição de desenvolvimento desses
tipos de câncer. A especialista res-
salta: “O câncer é uma doença que
tem cura e, quando identificado
uma alteração genética hereditá-
ria de forma precoce, nos possi-
bilita criar um plano de preven-
ção personalizada, adaptado às
necessidades individuais de cada
paciente, e garante que ele terá
uma qualidade de vida melhor, e
maiores chances de cura”.

 Entenda os critérios
de elegibilidade

Garantir o acesso ao exa-
me genético, no SUS, é apenas
uma parte da batalha. Outro
desafio é definir quem está ele-
gível para realizar a testagem
genética entre as pacientes
oncológicas e seus familiares.
No entanto, nos 05 estados
onde existem leis de testagem
sancionadas, há uma grande
variabilidade entre esses os cri-
térios definidos, como idade,
histórico familiar e diagnósti-

co prévio de câncer, dificultando
a proposição de uma lei federal e
implementação dessa ferramenta
em nível nacional, o que é essen-
cial à saúde pública. 

O estabelecimento de critéri-
os de elegibilidade complexos
pode dificultar a compreensão do
público em geral e prejudicar o
recrutamento de pacientes, redu-
zindo a adesão à testagem genéti-
ca. Por isso, é crucial encontrar
um equilíbrio entre critérios rigo-
rosos e acessibilidade para garan-
tir que a testagem genética esteja
amplamente disponível para to-
dos aqueles que podem se benefi-
ciar dela. Isso, por sua vez, con-
tribuirá para uma abordagem mais
eficaz na prevenção e no diagnós-
tico precoce do câncer de mama e
ovário, fundamentais para aumen-
tar a longevidade do paciente.

 
Entenda o cenário nacional

A testagem genética é uma
ferramenta vital na detecção pre-
coce e prevenção do câncer de
mama e ovário. Entretanto, sua
disponibilidade ainda é restrita
em diversas regiões do Brasil,
apenas 05 estados (Amazonas,
Goiás, Minas Gerais, Rio de Ja-
neiro e o Distrito Federal) pos-
suem legislação específica volta-

Em evento, a FEMAMA
e Sociedade Brasileira

de Mastologia destacam
a necessidade de

políticas públicas para
garantir o acesso aos
testes genéticos para

avaliação de mutações
patogênicas nos genes

BRCA1 e BRCA2

da para a detecção e manejo do
câncer, porém, os critérios de ele-
gibilidade variam consideravel-
mente entre eles, dificultando
uma implementação uniforme
dessa ferramenta essencial de
saúde pública. 

Apesar dos desafios, o esta-
do de Goiás tem se destacado. O
projeto Goiás Todo Rosa, lança-
do em 2023, é uma iniciativa pio-
neira no Brasil, com o objetivo de
oferecer testagem genética de for-
ma estruturada para a população.
Implementado pelo governo es-
tadual, o programa identifica pre-
cocemente indivíduos com predis-
posição hereditária ao câncer de
mama e ovário, especialmente
àqueles portadores de variantes
nos genes BRCA1 e BRCA2. A
concretização do projeto só foi
possível devido ao comprometi-
mento da Secretaria de Saúde de
Goiás no estabelecimento de uma
parceria com a Universidade Fe-
deral de Goiás (UFG) para a ha-
bilitação do Centro de Estudos em
Genética Humana da UFG que
atualmente realiza a testagem ge-
nética para as pacientes do esta-
do.

 
Sobre a FEMAMA

A Federação Brasileira de Ins-
tituições Filantrópicas de Apoio
à Saúde da Mama é uma organi-
zação sem fins econômicos que
trabalha para reduzir os índices
de mortalidade por câncer de
mama em todo o Brasil, lutando
por mais acesso a diagnóstico e
tratamento ágeis e adequados.
Com foco em advocacy, a insti-
tuição busca influenciar a forma-
ção de políticas públicas para de-
fender direitos de pacientes, ao
lado de mais de 70 ONGs de apoio
a pacientes associadas em todo o
país.
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Mulher é 'salva por poste' ao ser atingida por
caminhão sem motorista em Ribeirão Grande

Matheus Batista - Fotos: Governo de São Paulo

Uma mulher de 62
anos foi atropelada por
um caminhão desgover-
nado em Ribeirão Gran-
de, interior de São Pau-
lo, enquanto tentava
abrir o portão da casa,
que também foi atingida.
Apesar do susto, a víti-
ma sofreu apenas uma
lesão em um tendão do
pé.

O acidente, registra-
do na sexta-feira (7), na
Rua João Batista Briso-
la, foi flagrado por uma
câmera de segurança.

Segundo informa-
ções apuradas pelo g1,
um poste evitou que o
acidente virasse uma tra-
gédia porque foi atingi-
do antes da vítima, dimi-
nuindo a velocidade do

Acidente foi registrado na sexta-feira (7), na Rua João Batista Brisola.
Apesar do susto, a vítima sofreu apenas uma lesão em um tendão do pé

Acidente foi registrado na sexta-feira (7), em Ribeirão Grande (SP) — Foto: Reprodução/Redes sociais

caminhão.
O caminhão estava

estacionado na rua, al-
guns metros antes de
onde a vítima foi atingi-
da, para carregar terra de
uma obra. No momento
do acidente, o motorista
não estava no veículo,
que apresentou um pro-
blema no freio e desceu
a rua desgovernado.

A mulher passou por
atendimento médico e
foi transferida para Ita-
petininga (SP), onde
teve que passar por uma
cirurgia no tendão do
pé. O estado de saúde
dela é considerado está-
vel.

A Polícia Civil inves-
tiga o acidente. (Por g1
Itapetininga e Região)

Crédito: Agência TatuAv. Lucas Nogueira Garcez, 266 - Capão Bonito

Disk-Lanches:
3542-1633

Servimos almoço de Segunda a Sábado

Aberto de Segunda a Sábado

Vende-se
GELO

Abertura e Encerramento de Empresas
Escritas Fiscais – IRPJ – IRPF – Talões
de Produtor ITR – Expediente em Geral

E-mail: falecom@marpascontabilidade.com.br
Site: www.marpascontabilidade.com.br

Marpas Escritório Contábil Sociedade Simples Ltda.
Paulino dos Reis Freitas
Margareth Pastorelli Páes Freitas

Rua Coronel Frederico Martins nº 68
Centro - Capão Bonito/SP

Fone: (15)
3542 2329

* Clínica Veterinária
* Banho * Tosa * Pet Shop

Rua Nove de Julho, nº 320
Capão Bonito

(Em frente à REFRIMAQ)

Médico Veterinário
CRMV/SP 29.409

Atendimento
Domiciliar

Fone: (15) 3542-3284
99646-5911
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Processo Seletivo 003/2024 - Prefeitura de Ribeirão Grande / SP

Edital de Publicação da HOMOLOGAÇÃO

FAXINEIRA / DENTISTA

O Prefeito do Município de Ribeirão Grande – SP, usando das atribuições legais
que lhe são conferidas, com a supervisão da Comissão de Acompanhamento de Pro-
cesso Seletivo especialmente nomeada pela Portaria Nº 034, de 02 de abril de 2024,
para contratação por prazo determinado das vagas temporárias das funções de Faxi-
neira, Dentista e Motorista de Caminhão Basculante, torna público, a HOMOLOGA-
ÇÃO das vagas para as funções de Faxineira e Dentista.

Para que chegue ao conhecimento de todos os interessados, será publicado no
Jornal “A Tribuna Sudoeste” e no site: www.ribeiraogrande.sp.gov.br.

Ribeirão Grande, 11 de junho de 2024.

MARCELO LUÍS NUNES
PREFEITO

Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande/SP

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Estruturas Metálicas,

Forro PVC, Ferro p/Construções,
Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral

Tudo posso naquele
que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul,
542 - Capão Bonito
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MAIS INFRAES-
TRUTURA | Nesta terça-
feira, 11 de junho, foi
concluída mais uma im-
portante etapa do Progra-
ma de Pavimentação em
Capão Bonito. A aplica-
ção da camada final de 3
cm de Concreto Betumi-
noso Usinado a Quente
(CBUQ) foi realizada na
Avenida Dr. José Bloes
Mota, na rua Maestro
Victalino Bianchi e na rua
Ferdinando Tuzzi, no
bairro Vila Nova Capão
Bonito.

É mais um passo sig-
nificativo no avanço da
infraestrutura, trazendo
melhorias que há muito
eram esperadas pela co-
munidade.

Os moradores do
bairro celebraram a che-
gada da nova infraestru-
tura, ressaltando que a
pavimentação coloca um
ponto final nos recorren-
tes problemas de barro e
poeira que afetavam a
qualidade de vida na re-
gião.

“Agora podemos sair
de casa sem nos preocu-
parmos. As crianças po-
dem brincar na rua e nos-
sas casas ficam mais lim-
pas. É um sonho realiza-
do”, comentaram mora-
dores.

A Prefeitura Munici-
pal, por meio do diretor
Gilberto Laurindo, acom-
panhou de perto todas
as etapas das obras.
Laurindo destacou a im-
portância de garantir a
qualidade técnica em
cada fase do projeto, as-
segurando que os mora-
dores recebam um servi-
ço duradouro e eficien-
te. “Estamos comprome-
tidos com a excelência
em cada detalhe. A apli-
cação do CBUQ é feita
seguindo rigorosos pa-
drões técnicos para ga-

Capão Bonito avança com Programa de Pavimentação:
última camada de asfalto aplicada no Bairro Vila Nova

rantir a longevidade e a
resistência do pavimen-
to”, afirmou o diretor.

As Secretarias de
Obras e Planejamento de
Capão Bonito também
informaram que outras
obras importantes estão
em andamento. A pavi-
mentação da rua Cônego
Luiz e do Jardim Coloni-
al são exemplos de pro-
jetos em execução que vi-
sam melhorar ainda mais
a infraestrutura urbana.
Além disso, novas licita-
ções estão sendo finali-
zadas para permitir a con-
tinuidade do Programa
de Pavimentação, com a
meta de alcançar cada
vez mais áreas da cida-
de.

Este esforço contí-
nuo demonstra o com-
prometimento da admi-
nistração municipal com
o desenvolvimento urba-
no e a qualidade de vida
dos cidadãos.

Com a conclusão
desta etapa no bairro Vila
Nova Capão Bonito, a
cidade avança em seu
propósito de modernizar
e melhorar suas vias, pro-
porcionando benefícios

Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande/SP

PROCESSO SELETIVO N.º 001/2022

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Marcelo Luis Nunes, Prefeito do Município de
Ribeirão Grande, usando das    atribuições legais, torna
público o presente edital de convocação:

Ficam convocadas as candidatas aprovadas e clas-
sificadas no PROCESSO SELETIVO realizado nos
termos do edital nº 01/2022, obedecendo a classificação
final, publicada em 07 de julho de 2022, no jornal “A
tribuna Sudoeste”, para CONTRATO TEMPORÁ-
RIO, sendo, para suprir necessidade na EMEI Curu-
mins e Creche Municipal Prof. Rubens de Lima, com
encerramento do contrato previsto para o dia 13/12/
2024. Devendo as mesmas comparecerem no Departa-
mento Administrativo, sito à Rua Francisco Felipe de
Lima, nº 40, das 08h00min às 17h00min.

Por ocasião do comparecimento ao Departamento
Administrativo as candidatas deverão apresentar to-
dos os documentos pessoais originais acompanhados
de uma cópia, conforme previsto no Edital, para sub-
meter-se a exame médico pré-admissional.

O não comparecimento das candidatas convocadas
por esse edital, no prazo de 03 (três), dias úteis conta-
dos da sua publicação, implicará, automaticamente, na
sua desistência e perda de todos os direitos havidos
pelo referido PROCESSO SELETIVO, ficando  a vaga
disponível para o classificado seguinte.

E para que chegue ao conhecimento de todos e nin-
guém possa alegar ignorância foi expedido o presente
edital que será publicado pela imprensa do município
de Capão Bonito, no site da prefeitura municipal de
Ribeirão Grade www.ribeiraogrande.sp.gov.br e afixa-
do no local de costume.

Ribeirão Grande, 13 de junho de 2024.

Marcelo Luís Nunes
Prefeito

Maria Angélica Teixeira Ferreira
Coordenadora de Recursos Humanos

diretos e indiretos aos
seus habitantes. O traba-
lho não para, e a expec-
tativa é que, com a se-
quência das obras e das

licitações, Capão Bonito
se torne um exemplo de
infraestrutura urbana
eficiente e bem planeja-
da.
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O Governo do Esta-
do de São Paulo vai ofe-
recer uma linha de crédi-
to para ajudar produto-
res de citros na preven-
ção e controle de doen-
ças que afetem seus po-
mares. É o caso do Gree-
ning, uma doença causa-
da por uma bactéria que
destrói plantas cítricas,
como a da laranja, e a
produção da citricultura.

Segundo o secretário
de Agricultura e Abaste-
cimento, Guilherme Piai,
a medida tem foco no
produtor que mais sofre
com a praga: “Os custos
associados à implemen-
tação de práticas agríco-
las sustentáveis, como o
uso de inseticidas espe-
cíficos e a renovação de
pomares afetados, são
elevados e muitas vezes
inacessíveis para peque-
nos e médios produto-
res. Com a disponibiliza-
ção da linha, SP sai na
frente no enfrentamento
da praga, maior ameaça à
produção de citros no

País e no mundo”.

Condições do
financiamento

As linhas de crédito
serão disponibilizadas
pelo Fundo de Expansão
do Agronegócio Paulis-
ta (Feap). As condições
da linha são vantajosas
ao citricultor paulista,
com 300 mil reais dispo-

níveis por produtor, até
96 meses para pagar, ca-
rência de 36 meses e ju-
ros a partir de 3% ao ano.
Para acesso à linha, o
produtor deve procurar a
Casa de Agricultura de
seu município.

São Paulo no combate
ao Greening

O Governo de São

Paulo, por meio da Secre-
taria de Agricultura e
Abastecimento, vem in-
vestindo em diversas
frentes de combate à pra-
ga. Em novembro de
2023, oficializou, por
meio de decreto assina-
do pelo governador Tar-
císio de Freitas, o Comi-
tê de Combate ao Gree-
ning.

SP libera linha de crédito para apoiar
agricultor no combate ao Greening

O órgão reúne cinco
secretarias da gestão es-
tadual, além de produto-
res e representantes do
setor da citricultura. O
objetivo é propor políti-
cas públicas, diretrizes,
critérios e procedimen-
tos para o controle da
doença.

Além disso, por meio
do Instituto Biológico
(IB-Apta), São Paulo
busca novas formas para
o controle do psilídeo,
inseto transmissor do
Greening. A estratégia
do IB é utilizar inimigos
naturais do psilídeo para
seu enfrentamento. Essa
técnica de controle bio-
lógico promove o equilí-
brio entre as pragas e
seus inimigos naturais, o
que reduz ou até mesmo
suprime o uso de defen-
sivos agrícolas nas la-
vouras e fornece mais
opções para as ações de
manejo dos citricultores
brasileiros.

O controle da doen-
ça é de extrema importân-
cia para o agronegócio
de São Paulo, que é o
maior produtor de laran-
jas do país. Segundo a
Fundecitrus, a citricultu-
ra paulista exporta US$ 2
bilhões por ano. São cer-
ca de 9,6 mil proprieda-
des que geram 200 mil
empregos no estado.

De acordo com o
Fundo de Defesa da Ci-
tricultura, o Fundecitrus,
o Greening está presen-
te em todas as regiões
citrícolas paulistas e em
pomares de Minas Gerais
e Paraná, além de países
da América do Sul e Es-
tados Unidos.

Ainda, a Coordena-
doria de Defesa Agrope-
cuária (CDA) desenvol-
ve ações sanitárias e de
fiscalização. A legislação
em vigor estabelece me-
didas de defesa sanitária
vegetal para coibir o co-
mércio ambulante de mu-
das em São Paulo, em
decorrência dos graves
danos econômicos às la-
vouras e pomares comer-
ciais que a prática gera.
A CDA ainda conduziu

trabalhos de educação
sanitária a fim de orien-
tar produtores em diver-
sas regiões. Em 2023,
mais de 9 mil mudas fo-
ram retiradas de circula-
ção.

A CDA lançou tam-
bém um canal direto para
que a população, espe-
cialmente os produtores
rurais, denunciem poma-
res de citros abandona-
dos ou mal manejados no
estado. A existência des-
se tipo de pomar, sem
controle do vetor do Gre-
ening, ou sem erradica-
ção de plantas até oito
anos contaminadas com
a doença, é problemática
para a citricultura, uma
vez que atua como fonte
de contaminação.

O canal de denúncia
tem como objetivo infor-
mar à Defesa Agropecu-
ária a localização desses
pomares de citros aban-
donados ou mal maneja-
dos, para que sejam fei-
tas ações de educação e
conscientização do pro-
dutor para que sejam
adotadas as medidas ne-
cessárias para controle
do Greening.

De acordo com a
Portaria SDA/MAPA nº
317, de 21 de maio de
2021, e com a Resolução
SAA nº 88, de 08 de de-
zembro de 2021, em to-
dos os pomares com
plantas de citros, é obri-
gatória a realização do
controle eficiente do
psilídeo, e nos pomares
com até oito anos de
idade, deve ser feita pelo
produtor a eliminação de
plantas sintomáticas.

Produtores do estado
também devem entregar,
semestralmente, o Rela-
tório Cancro/Greening
que deve ser enviado
através do sistema infor-
matizado de Gestão de
Defesa Animal e Vegetal
(GEDAVE) e deve conter
o resultado das vistori-
as trimestrais para cancro
cítrico e Greening reali-
zadas em todas as plan-
tas cítricas da proprieda-
de. (Do Portal do Gover-
no)

Medida soma-se às frentes de atuação do governo de São Paulo no combate
ao Greening, a maior ameaça da citricultura mundial
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Para quem não
aguenta mais as tardes
quentes dos últimos
dias, uma nova frente
fria já tem previsão para
chegar ao estado de São
Paulo e causar mudan-
ças no tempo. Enquan-
to isso, a grande e for-
te massa de ar seco que
se instalou sobre o país
continua mantendo a
condição de veranico
até pelo menos o dia 20
de junho, véspera do
início do Inverno, se-
gundo o Climatempo.

A baixa umidade do
ar também dificulta a
formação de nuvens e
ocorrência de chuvas.
Do dia 15 ao dia 20 de
junho, a previsão é que
o estado de SP tenha
temperaturas máximas
variando entre 30°C e
35°C, dependendo da
localidade.

Quando a frente
fria chega ao estado
de SP?

De acordo com a
previsão do Climatem-
po, a tendência é de
uma primeira frente fria
passando ao longo des-
te final de semana so-
bre o Brasil, aumentan-

do a condição de chu-
va forte no Rio Grande
do Sul. Porém, o siste-
ma não terá força para
se deslocar nas demais
áreas do Sul e do Su-
deste.

A expectativa é de
que um segundo siste-
ma avance em meados

Inverno vai começar com frente fria no
estado de SP; veja quando será a mudança

da próxima semana, en-
tre os dias 21 e 22 de
junho, já trazendo um
pouco mais de umida-
de para o Centro-Sul
brasileiro, o que inclui
o estado de São Paulo.
A mudança com a nova
frente fria coincide com
a chegada do Inverno,

que começa oficialmen-
te no dia 21 de junho,
às 17h51.

Ainda não é possí-
vel antecipar quantos
graus devem cair com
a primeira frente fria do
Inverno.

Atenção para a
baixa umidade

Os serviços de me-

teorologia reforçam a
atenção para o tempo
seco e a pausa às chu-
vas. O Cepagri afirma
que no decorrer da se-
mana a condição de
umidade relativa do ar
baixa deverá se agravar
em todo o estado. (Pos-
tado por: Fernando
Bruder Teodoro em Cli-
ma)

ASSOCIE-SE À SANTA
CASA, UM DIA VOCÊ

PODE PRECISAR DELA

Foto: Ilustrativa
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A Polícia Militar de
São Paulo prendeu 115
detentos, nesta terça-fei-
ra (11), após violarem as
regras que permitem a
saída temporária das pri-
sões. Ao todo, cerca  35
mil detentos no estado
paulista foram liberados,
ontem, para cumprir a
“saidinha”, com previ-
são de retorno às peni-
tenciárias na próxima se-
gunda-feira (17).

Segundo a Secretaria
de Segurança Pública de
São Paulo (SSP), todas
as prisões aconteceram
ainda no primeiro dia da
liberação dos detentos.

Campinas foi a cida-
de com mais presos, com
37 recapturados. A capi-
tal paulista ocupa a se-
gunda posição, com 31
prisões.

Em seguida, vem Pi-
racicaba com 15 presos,
Ribeirão Preto com 12,
Bauru com 8, Sorocaba
com 6, Araçatuba com 2,
São José dos Campos
também com 2 recaptura-
dos e São José do Rio
Preto e Santos, ambos
com um detento.

PM prende 115 detentos em primeiro dia de “saidinha” em SP

presos foram recaptura-
dos por violarem as re-
gras judiciais da medida.

Somente na capital
paulista, foram 162 pri-
sões. Em Ribeirão Preto,
57 recapturados. Já as
demais prisões ocorre-
ram em São José dos
Campos, Campinas, So-
rocaba, Santos e outras
regiões.

“Saidinhas” proibidas
pelo Congresso

No dia 28 de maio, o
Congresso derrubou os
vetos do presidente Luiz
Inácio Lula da Silva (PT)
a um dispositivo do pro-
jeto sobre a saída tempo-
rária de presos.

Ao sancionar a nor-
ma, Lula vetou um trecho
do texto e autorizou a
saída presos do regime
semiaberto, que não te-
nham cometido crimes

graves ou hediondos,
para visitas à família. O
Congresso, no entanto,
derrubou o veto e reto-
mou o texto à redação
original aprovada em
março.

A lei proíbe a saída
temporária de presos do
regime semiaberto, auto-
rizando somente a saída
para os detentos que
cursam supletivo profis-
sionalizante, ensino mé-
dio ou superior.

A saída temporária é
concedida pela Justiça
como forma de ressocia-
lização dos presos e ma-
nutenção de vínculo de-
les com o mundo fora do
sistema prisional.

Até então, o benefí-
cio permitia que os de-
tentos do regime semia-
berto realizem:

 visitas à família;
 cursos profissiona-

lizantes, de ensino médio
e de ensino superior;

 atividades de retor-
no do convívio social.

Ao afirmar a manu-
tenção das “saidinhas”
no estado de São Paulo
nesta terça-feira (11), o
Tribunal de Justiça diz
que “por ora, não houve
alteração da Portaria nº
02/2019, que regulamen-
ta as saídas temporári-
as”.

O Supremo Tribunal
Federal (STF) irá julgar
uma ação movida pelo
Conselho Federal da
OAB, que questiona a lei
aprovada pelo Congres-
so. O Ministro Edson
Fachin submeteu direta-
mente ao plenário o jul-
gamento do caso. (CNN)

Campinas foi a cidade com mais presos, com 37 recapturados

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC, Rufos c/4
Metros, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções e
Reformas em Geral

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito

Conforme as normas
estabelecidas, após dei-
xarem os presídios para
cumprirem o período da
“saidinha”, os detidos
não podem sair de suas
respectivas cidades. Fre-
quentar bares, boates ou
envolver-se em brigas
também são práticas proi-
bidas. Durante o período
noturno, também não

podem deixar suas casas.
Em São Paulo, desde

2023, quando detentos
beneficiados com a saí-
da temporária são pegos
descumprindo as regras
das “saidinhas”, após
recapturados, são direta-
mente encaminhados a
um Instituto Médico Le-
gal (IML). Depois de re-
alizarem um exame peri-

cial, são conduzidos aos
Centros de Detenção
Provisória ou à Peniten-
ciária Feminina da capi-
tal.

Primeira
“saidinha” do ano
Na primeira saída

temporária de presos em
São Paulo, ocorrida en-
tre 12 e 18 de março, 452

Temperos
caseiros para

alegrar
seus pratos

Peça já o
seu pelo

whatsapp ou
Instagram

que levamos
até o

conforte
de sua casa
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Prefeito de Conchas é afastado por
suspeita de fraude na compra de tablets

O prefeito de Con-
chas (SP), Julinho Toma-
zela (PSDB), foi afasta-
do do cargo pela Justi-
ça, por 90 dias, a pedido
do Ministério Público de
São Paulo, por supostas
irregularidades na aqui-
sição de tablets para a
rede municipal de ensi-
no.

A decisão foi publi-
cada na segunda-feira
(10) e, nesta quarta (12),
o vice-prefeito, Nilson
Merlin (PSDB), tomou
posse interinamente, em
uma sessão extraordiná-
ria na Câmara.

Na ação de improbi-
dade administrativa, o
MPSP apontou que, ao
fim da licitação para
compra dos equipamen-
tos, não houve a cele-
bração de contrato en-
tre o município e a em-

Decisão foi publicada na segunda-feira (10) e, na quarta (12),
o vice-prefeito, Nilson Merlin (PSDB), tomou posse interinamente

presa Itec Soluções
Ltda, vencedora da lici-
tação, sob o argumento
de se tratar de aquisi-
ção para entrega imedi-
ata.

Além disso, segundo
a promotoria, a Prefeitu-
ra de Conchas liberou o
pagamento mesmo sem a
entrega de todos os ta-
blets.

O pagamento milio-
nário à empresa teria
acontecido após a ex-se-
cretária de Educação,
Terezinha Marquesi, as-
sinar um documento
atestando falsamente o
recebimento dos equipa-
mentos. Após o repasse
dos recursos, a avalia-
ção técnica atestou que
os tablets não estavam
de acordo com as espe-
cificações contidas no
edital.

Justiça atende ao MPSP e afasta prefeito de Conchas (SP) por suposta fraude na compra
de tablets — Foto: Reprodução/Redes sociais

Ainda segundo o
apurado pelo MPSP, a
tesoureira do município
tentou barrar a manobra
e foi demitida pelo pre-

feito. Posteriormente, a
Justiça Trabalhista rever-
teu o desligamento da
servidora.

O promotor Jefferson

de Almeida pede a con-
denação dos envolvidos
a sanções como ressar-
cimento do dano, sus-
pensão dos direitos po-

líticos e pagamento de
multa.

A decisão da 2ª Vara
local ainda decretou o
bloqueio de bens do pre-
feito, da ex-secretária de
Educação, de outras três
pessoas e da empresa no
limite individual de R$
3.645.000.

Segundo o MPSP, o
chefe do Executivo tam-
bém está proibido de ser
contratado pela adminis-
tração pública, a qual-
quer outro título, até a
publicação da sentença
no processo.

O g1 tentou contato
com o prefeito, com a ex-
secretária e com a em-
presa citada no proces-
so, mas não obteve re-
torno até a publicação
desta reportagem. (Por
g1 Itapetininga e Re-
gião)

Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande/SP

Processo Seletivo 003/2024
Prefeitura de Ribeirão Grande/SP

 CONVOCAÇÃO

Marcelo Luis Nunes, Prefeito do Município de
Ribeirão Grande, usando das atribuições legais que lhe
são conferidas, CONVOCA as candidatas abaixo rela-
cionadas seguindo a lista de classificação do Processo
Seletivo 003/2024, para contratação por prazo deter-
minado.

Por ocasião do comparecimento ao Departamento
Administrativo as candidatas deverão apresentar to-
dos os documentos pessoais originais acompanhados
de uma cópia, para submeter-se a exame médico pré-
admissional.

O não comparecimento das candidatas convocadas
por este Edital, no prazo de 02 (dois) dias úteis conta-
dos da sua publicação, implicará, automaticamente, na
sua desistência.

Ribeirão Grande, 14 de junho de 2024.

Marcelo Luís Nunes
Prefeito

Maria Angélica Teixeira Ferreira
Coordenadora de Recursos Humanos

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,

UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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Na última quarta-fei-
ra (12), a Fundação
Abrinq anunciou, em so-
lenidade realizada em
Brasília-DF, os 100 ges-
tores municipais agraci-
ados com o Prêmio “Pre-
feito Amigo da Criança”,
referente à gestão 2021-
2024.

Pela terceira vez, o
prefeito de Capão Boni-
to, Júlio Fernando Gal-
vão Dias foi contempla-
do com a premiação, que
destaca as ações integra-
das realizadas para ga-
rantir os direitos das cri-
anças e adolescentes no
município. O prefeito Jú-
lio Fernando estava
acompanhado da primei-
ra-dama e secretária de
Educação - Ana Luiza e
da técnica da gestão da
Secretaria de Desenvol-
vimento Social e articu-
ladora do Projeto - Pris-
cila Morais Melo.

A premiação faz par-
te das atividades do Pro-
grama Prefeito Amigo da
Criança, que foi criado
em 1996, e é pioneiro em
mobilizar gestores muni-
cipais em todo o país.
Desde sua criação, mais
de 10 mil gestores foram
engajados, resultando no

Prefeito Júlio Fernando conquista pela terceira vez
Prêmio da Abrinq “Prefeito Amigo da Criança”

reconhecimento de 698
prefeitos de 459 municí-
pios.

O foco do programa
é apoiar tecnicamente os
municípios na implemen-
tação de ações e políti-
cas que garantam os di-
reitos das crianças e dos
adolescentes. Ao longo
dos quatro anos da ges-
tão municipal, o progra-
ma oferece subsídios téc-
nicos, recomendações e
promove seminários que
possibilitam o diálogo e
a troca de experiências.

Nesta sétima edição,
correspondente à gestão
2021-2024, o reconheci-
mento foi concedido aos
100 prefeitos que avan-
çaram significativamente
nas políticas e nos indi-
cadores relacionados à
infância e adolescência
em seus municípios. No
total, são 58 prefeitos do
Nordeste, 22 do Sudes-
te, 10 do Sul, 8 do Norte
e 2 da região Centro-Oes-
te. Além disso, até cinco
municípios, um de cada
região do país, cujos
gestores superaram as
expectativas nos resulta-
dos alcançados, foram
reconhecidos como Des-
taques Nacionais.


